



稻高だより

静岡県立稻取高等学校

令和8年1月20日

第10号（通算187号）

まこと いつくしみ つとめる
「誠 愛 力」

3学期始業式

1月6日（火）3学期の始業式が行われました。

校長先生のお話

3学期は一年のまとめであり、次のステージへ進むための大切な準備期間です。より良い自分を求めて、最良の高校生活になるよう計画し、実行していってください。

目標を実現するには困難もありますが、覚悟を持ってくじけずに粘り強く取り組むことが絶対に必要な条件となります。

「今、何をすべきか」を考え、一日一日を大切に過ごしてほしいと思います。

1・2年生は、学年末テストに向けて学習に励み、進級・進路に向けて自分の力を高めていきましょう。3年生は「自分で考えて行動する力」を養い、稻取高校での生活の仕上げに努めて欲しいと思います。皆さんの飛躍を期待しています。



全校スポーツ大会

12月18日（木）、生徒会主催によるスポーツ大会が開催されました。大会は大いに盛り上がり、選手も応援者も一生懸命に取り組む姿が見られました。勝敗に関わらず、仲間を信じて力を合わせる姿勢や、応援で仲間を支える気持ちが随所に感じられ、まさに「団結の力」を感じできる大会になりました。



＜全校スポーツ大会成績＞

- ・バレー ボール 男子 優勝：21HR 準優勝：22HR
- ・バレー ボール 女子 優勝：23HR 準優勝：31HR
- ・バスケットボール 男子 優勝：33HR 準優勝：12HR
- ・バスケットボール 女子 優勝：33HR 準優勝：31HR
- ・卓 球 男子 優 勝：23HRB チーム
準優勝：22HRA チーム
- ・卓 球 女子 優 勝：33HRA チーム
準優勝：13HRA チーム



21HR 堀内 朝陽（河津中）

バレー ボール 男子 の部で優勝することができて、とても嬉しかったです。練習では、味方のバレー部員があまり本気を出しておらず、どこか遊びのように感じていましたが、本番では雰囲気が一変しました。スパイクやブロックが次々と決まり、決勝では後衛の自分にも、チーム全体の気迫と集中力が伝わってきました。ここまで完成度が高いと、まるで最初から優勝が決まっていたのではないかと思うほど、私たち21HRは強さと一体感のあるチームでした。



33HR 中村 唯（河津中）

全校スポーツ大会は、私たち3年生にとって最後の学校行事でした。体育やLHRの時間を使って、たくさん練習を重ね、本番はチームのみんなと声を掛け合い、協力して最後まで楽しくバスケットボールをすることができました。その結果、優勝することができ、心に残る良い思い出を作ることができました。



23HR 飯田 大聖（河津中）

今回、私たちは卓球男子の部で優勝することができました。体育の時間に、サーブやドライブ・カットなどの基礎練習に取り組み、他のペアとの試合練習も重ねてきました。また、体育以外の時間にも作戦を立て、どのような練習をするか話し合いながら準備を進めてきました。大会当日は緊張しましたが、お互いに声を掛け、最高の試合をすることができてとても嬉しかったです。この経験を学校生活で生かしていきたいです。

被服・食物部 アオハルし放題 優秀賞

被服・食物部が、静岡銀行主催の『アオハルし放題』で優秀賞を受賞しました。

『アオハルし放題』とは、「起業」をテーマに、「動画」「食」「街づくり」など、様々な視点から静岡県内の観光資源や特産品を活用し、商品やサービスの企画を行うコンテストです。



21HR 桑原 七海（稻取中）



アオハルし放題に参加し、『ひならぼクッキー』という商品を開発しました。名前の由来は、私たちいすっこらぼチームと先輩方が開発した『ひなのひがし』の姉妹商品として販売するために、『ひならぼクッキー』と名付けました。開発にあたっては、銀水荘や伴奏企業の片菅様にご協力をいただき、より良い商品にすることができました。完成までは、多くの企業を訪問してお話を伺い、パッケージや形についてチーム全員で数多くの案を出し合ながら決めました。試行錯誤を重ねて作り上げた商品です。ぜひ食べてみてください。

プレゼンテーションガイダンス（1年生）

1月8日（木）総合的な探究の時間でプレゼンテーションガイダンスが行われました。

探究コーディネーターの荒武優希様と太田あい様を講師に迎え、スライド作成の目的をはじめ、内容・構成面と、色合いや見やすさといったデザイン面に分けて、分かりやすくポイントを教えていただきました。このガイダンスを生かし、来月のクラス発表会に向けて準備を進めていきます。

南伊豆分校 プロジェクト発表県大会事前発表会に参加！



1月13日（火）南伊豆分校の農業クラブプロジェクト発表県大会事前発表会が行われました。

賀茂地区の4校（稻取・下田・松崎・南伊豆分校）がオンラインでつながり、南伊豆分校の農業プロジェクト発表を聞き、質問や意見交換をしました。発表内容は、問題意識が明確で、調査に粘り強く取り組んでいることが理解できました。結果を踏まえた考察に説得力があり、分かりやすい内容でした。稻取高校からは、被服・食物部の生徒が参加しました。

百人一首大会（1年生）

1月14日（水）、LHRで百人一首大会を行いました。お気に入りの歌では、上の句を聞いた瞬間に素早く札を取る生徒もいれば、なかなか見つからず焦るグループもあり、さまざまな表情が見られました。

関野先生の丁寧で聞き取りやすい読み上げにより、大会が盛り上がり、楽しい雰囲気で行うことができました。



清掃奉仕活動（2年生）

1月14日（水）、LHRで清掃奉仕活動を行いました。2年生は、稻取高校から東伊豆クロスカントリーコースまでの地区で活動しました。クロスカントリーコースは、来月のマラソンコースで使用させて頂く予定です。



レスリング部 JOC全日本レスリング選手権大会出場

23HR 山田 龍之介（下田中）



今回、全国大会という大舞台に出場することになりました。これまでとは異なり、高校生だけでなく大学生も参加する大会のため、非常にレベルの高い選手たちと戦うことになります。出場者は予選を勝ち抜いた実力者ばかりで、私は運よく出場できた面もあり、力不足を感じる部分もあります。しかし、このような機会は滅多にありません。自分の持てる力をすべて発揮し、戦いたいと思います。